

## Fahrer war unaufmerksam: Fiat überschlägt sich bei Dielmissen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 20. März 2015 um 16:30 Uhr

---

### Unfallursache Unaufmerksamkeit

#### Bundesstraße 240: Autofahrer (64) überschlägt sich mehrmals mit Fiat Punto



Freitag 20. März 2015 - **Dielmissen (wbn)**. Nur eine Sekunde Unaufmerksamkeit hätte einem 64 Jahre alten Fahrer aus Hehlen das Leben kosten können. Der Mann war gestern Nachmittag auf der Bundesstraße 240 bei Dielmissen von der Fahrbahn abgekommen, in den Graben geraten und hatte sich danach gleich mehrfach mit seinem Fiat überschlagen.

Das Auto kam kopfüber auf einem Acker zum Stillstand. Rettungskräfte brachten den verletzten Fahrer in eine Klinik nach Bad Pyrmont. Glück gehabt: Nach Polizeiangaben ist sein Zustand nicht lebensbedrohlich. Das Auto hat allerdings nur noch Schrottwert.

*(Zum Bild: Das Resultat einer kleinen Unaufmerksamkeit am Steuer: Der Punto liegt auf dem Dach, sein Fahrer nun im Krankenhaus. Foto: Polizei)*

Fortsetzung von Seite 1

## Fahrer war un aufmerksam: Fiat überschlägt sich bei Dielmissen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 20. März 2015 um 16:30 Uhr

---

Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden:

„Ein 64jähriger PKW-Fahrer wurde am gestrigen Nachmittag bei einem Verkehrsunfall auf der Bundesstraße 240 verletzt, nachdem er sich mit seinem Fiat Punto mehrmals überschlagen hatte. Der Hehlener war gegen 14:30 Uhr mit seinem PKW auf der B 240 aus Richtung Dielmissen kommend in Richtung Halle unterwegs, als er in einer leichten Rechtskurve aus Unaufmerksamkeit nach links von der Fahrbahn abkam und in den neben der Fahrbahn verlaufenden Graben geriet. Dann stieß er im weiteren Verlauf gegen eine Feldauffahrt, überschlug sich durch den Aufprall mehrmals und kam schließlich auf dem Dach des PKW auf einem angrenzenden Feld zum Liegen. Der Fahrer musste aufgrund seiner Verletzungen mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus nach Bad Pyrmont transportiert werden. Lebensgefahr besteht glücklicherweise nicht. Am Fahrzeug entstand wirtschaftlicher Totalschaden.“